

あきた労福協

2021年1月1日

No.137

発行所／秋田県労働福祉協議会
 発行責任者 高橋暢嘉
 秋田市中通6丁目7-36フォーラムアキタ内
 TEL:018-833-1875・FAX:833-0506
 ホームページ <http://akita.rofuku.net/>

謹賀新年

『誰もが「助けて」と言える社会を！』

新年明けましておめでとうございます。

皆様におかれましては、良いお正月をお迎えのこととお喜び申し上げます。

昨年は、新型コロナの感染拡大により、残念ながらほとんどのイベントを中止とせざるを得ませんでした。そのような中、皆様のご協力により、チャリティーキャンパやフードドライブの取り組みなど、工夫して継続することができました。心から感謝申し上げます。

さて、「コロナは社会の脆弱性を浮き彫りにした」と言われております。コロナ関連での解雇は、厚労省が把握しているだけでも7万人を超え、とりわけ弱い立場の人達にしわ寄せがいく「コロナ格差」が指摘されています。

政府は、国民の心配をよそに、感染拡大の防止よりも経済の復旧にかじを切っていますが、感染状況のゆくえは楽観視できるようなものではなく、人々の心に大きな影を落としているのではないでしょうか。

「ウィズ・コロナ」「アフターコロナ」を展望していかなくてはならない時だけに、命と雇用を守りつつ、一人ひとりの生活を支えていく必要があります。

秋田労福協は、「今こそ労働者福祉運動の出番だ！」との気概をもち、安心・共生の福祉社会をつくるため、事業団体、労働団体等と連携し、労働者福祉事業の役割と使命を果たしていく所存です。皆様からのご理解とご協力をお願い申し上げます。

結びになりますが、皆様のご健勝と益々のご活躍を祈念し、年頭の挨拶といたします。

本年もどうぞよろしくお願ひいたします。



秋田県労働福祉協議会
会長 才村 泰彦

新年明けまして
おめでとうございます。
皆様におかれましては、
穏やかな新年をお迎えの事
と思われます。

今年の干支は「丑（ウシ）」。
牛（ウシ）は明治初期から農
耕用として飼育が始まり、
戦後の発展により農業の機
械化が進んだことによつ
て、食肉や乳製品に姿を変
え、今では人間にとつて必
要なタンパク源へと進化し
きました。また、牛は「神」
としてあがめられ、食する
事を禁じている宗教も世界
各地にあるようです。

さて新型コロナウイルス
感染が拡大する中、中央労
福協は「ろうふくエル基
金」を設置し、コロナ禍の
影響を受けている方々への
生活・就労応援を目的に寄
付を呼びかけています。基
金に対するご理解・ご支援
を、宜しくお願ひ致します。
（事務局長）



迎 春

労働者福祉中央協議会
会長 神津 里季生

明けましておめでとうございます。

中央労福協は昨年、コロナ禍で活動が制限されるなか、三次にわたる緊急要請、生活・就労応援基金(ろうふくエール基金)の設置、コロナ禍・大規模災害に強い地域づくりをテーマとした動画配信など、「労福協の2030年ビジョン」に改めて確信を持ちながら、歩みを進めてまいりました。

貧困や社会的排除がなく、人ととのつながりが大切にされ、平和で、安心して働きくらせる持続可能な社会を実現するために、今こそ私たちが真価を發揮する時です。労働運動と労働者福祉事業が関係を強化し、消費者運動、NPO・市民運動などとの連携を深め、共助の輪を広げることにより、多様で重層的なセーフティネットを日本社会に張り巡らし、貧困や格差を是正していきましょう。

中央労福協は、ポストコロナ時代のスタートの年に、「つながり、寄りそい、支え合う」ことを基軸に、誰もが「助けて」と言える社会を目指します。そのために新しい手法を柔軟に取り入れ、「今こそ労働者福祉運動の出番」との気概をもって取り組んでいきます。

寄付しよう！「缶詰1個」

**あなたのそばに
食べることに困っている人がいます！**

第5回フードドライブキャンペーンを10月に開催した。今回は、「缶詰1個」を持ち寄ろうと呼びかけ、25kgを超えるたくさんの缶詰が寄せられた。

また新米の収穫時期と重なり170kgの米の提供がありました。ご協力ありがとうございました。

コロナ禍で生活が激変し、生活に支障をきたしている人々が、たくさん増えています。大学生も同じようにアルバイトが出来ず、生活に行き詰まり、支援を求めていました。

「もったない」から「ありがとう」へ誰にでもできる食糧支援！ いつでも受け付けております。



恭賀新年

東北労働金庫秋田県本部
本部長 黒崎 保樹

新年明けましておめでとうございます。

構成組織の皆様におかれましては、輝かしい新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。

また、旧年中は東北労働金庫に対し格別なるご支援、ご協力を賜りましたことに心より感謝とお礼を申し上げます。

昨年来のコロナ禍により、多くの働く方々が雇用や収入減などの生活不安を抱え、健康と生活が脅かされています。

労金では、こうした悩みや不安を抱えた労働者の方々に寄り添い、その解決のために生活を支援する有利な融資制度の提供や資産形成・家計収支改善につながる生活応援運動を重点的に取組んでおります。

労金は日本で唯一の福祉金融機関として、これからも働く皆様の生活の支えとなるよう事業推進に取組んでまいります。

本年が労福協に結集する皆様にとりまして実り多い年になりますことをご祈念申し上げ、年頭のご挨拶といたします。





謹賀新春

こくみん共済 coop
秋田推進本部
本部長 羽澤 齊志

明けましておめでとうございます。

労福協に結集された各構成組織の皆さんにおかれましては、輝かしい新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

一昨年6月から活用を開始した新ブランド「こくみん共済 coop」も、徐々に浸透し皆様からの認知・理解も進んできていると感じています。今後も、「New-Zetwork」がめざす姿を具体化するため、共済商品のいっそうの充実を図りながら、「お役立ち発想」と「共創活動」に基づくサービス提供を徹底し、「こくみん共済 coop」になって、「ここが変わった、良くなった」という評価をたくさんいただけるよう、しっかりと取り組んでまいります。

本年も、「たすけあい」の心を大切にする信頼できる保障の生協として、皆さまの生活安定・向上に寄与できるよう、役職員一丸となって努力してまいりますので、変わらぬご愛顧をよろしくお願ひ申し上げます。

一日も早く新型コロナウイルス感染症が終息し新しい年が皆様にとりまして実り多い一年になりますことをご祈念申し上げ、年頭のあいさつといたします。



新春来福

一般財団法人秋田県労働会館
専務理事 渡辺 幸則

新年あけましておめでとうございます。

旧年中は秋田県労働会館「フォーラムアキタ」をご利用いただき、誠にありがとうございます。

また、秋田県労働会館の公益目的事業「ライフサポートセンターあきた」の活動に対しますご理解とご支援に感謝申し上げます。

2020年、秋田県労働会館は、多くの皆様にご満足いただくこと、コロナ禍においてより安全にご利用いただくことなどを心掛け、運営してまいりました。ソーシャルディスタンスをとった会場設定にもご協力頂いており、ありがとうございます。リモート会議会場のご要望も多くの皆様から頂き、全館、フリーWi-Fiを導入した事もコロナ禍への対応の一つです。

2021年も秋田県労働会館は皆様にご満足いただきますよう、職員一同これまで以上に努力してまいります。本年もなお一層のお引き立てのほどお願い申し上げます。

安心して暮らせる日が早く訪れる事を願い、新しい年が皆様にとりまして佳き年でありますようご祈念申し上げ、新年のごあいさつとさせていただきます。

カンパ金総額 576,085 円 ご協力ありがとうございました！

各団体に8万円を贈呈！ “今年も皆様のご支援が福祉団体に届きました”

新型コロナウイルス感染拡大防止のため、毎年開催しているチャリティゴルフ大会を中止した。

しかし、コロナ禍の影響を受けながらも活動を継続している福祉団体に「少しでも支援を」との思いからカンパの協力を呼びかけた。その結果、皆様からいただいたカンパ金は、総額 576,085 円となり、前年度の繰越金とあわせて9団体に8万円ずつを贈呈した。

～カンパへの協力団体一覧～

・司法書士法人岡田事務所・児玉司法書士事務所・テルウエル東日本(株)・(株)山二・TDK(株)・JAM秋田・TDK労組北日本本部・JAM秋田東北機械労組・JAM秋田山二施設工業労組・JAM秋田小林工業労組・情報労連秋田県協議会・NTT労組秋田県分会・自治労秋田県本部・全水道秋田水道労組・JP労組秋田連絡協議会・東北労金労組秋田県支部・運輸労連秋田県連合会・全日通秋田支部・秋田県東北電力総連・秋田中央交通労組・基幹労連秋田県本部・紙パ連合秋田支部・日本国家公務員労組秋田県協議会・林野関連労組東北地方本部・東日本旅客鉄道労組秋田地方本部・第一建設工業(株)労組・あきた結婚支援センター・連合秋田・東北労金秋田県本部・こくみん共済coop秋田・秋田県労働会館・地区労福協(7地区)・東海林悟氏・石塚久志氏・労福協(有志5名)

地区労福協紹介**鹿角地区労働福祉協議会 会長 藤島 隆行**

新年あけましておめでとうございます。

昨年、鹿角地区労福協は、地域の勤労者の福祉向上のため、労金、こくみん共済 coop とタイアップしての学習会開催やパークゴルフを通して地域の交流を深めるなどの活動を行ってまいりました。今年は、地域に働くすべての勤労者が人間らしく暮らし、働く社会の実現をめざし、鹿角地区労福協は労金、こくみん共済 coop との連携を強化し進めて参ります。

最後になりますが、昨年11月に連合大館地協と連合鹿角地連の組織合併により「連合秋田大館鹿角地域協議会」が誕生しました。

今年は、鹿角地区労福協の在り方の検討にも取り組んでまいりますのでよろしくお願ひいたします。



クリーンアップ（鹿角市運動総合公園）

大館地区労働福祉協議会 会長 山内 一滋

謹んで新年のお慶びを申し上げます。

旧年中は、大館地区労働福祉協議会の活動に対し、皆さまから温かいご支援ご協力いただき、心から御礼申し上げます。

昨年は、世界中で新型コロナウイルス感染が拡大し、感染は未だ継続しています。そして自然災害は熊本県を中心とした7月豪雨です。この大雨は各地に甚大な被害を及ぼし、被災された方々に、あらためて心からお見舞い申し上げます。このような状況だからこそ、暮らしの安全・安心を守り、助け合い・支え合う労働者福祉がより必要であります。大館地区労福協は、すべての人が安心して暮らせる社会を目指して活動して参ります。2021年が皆様にとって良き年であり、災害の少ない年、そして一刻も早い新型コロナウイルス感染の終息を祈念し、新年を迎えての挨拶といたします。

今年もよろしくお願ひ申し上げます。



クリーンアップ（大館労働福祉会館前）

秋田地区労働福祉協議会 会長 水木 卓

新年を迎え、今年一年が穏やかで

幸多い年となりますよう祈念申し上げます。

旧年中は、自粛生活が続くなかにありましたが、皆様からは秋田地区労福協に対し変わらぬ温かい応援をいただきました。心より御礼を申し上げます。これまで私達が経験のない事態への対応にあたり、改めて労働福祉運動の基本理念である助け合いの精神は、今最も社会に求められていることの一つだと感じます。地域で暮らす全ての皆さんが様々な立場を越えてお互いを思いやり、助け合うことができる社会づくりをめざし、地区労福協が地域で担う役割をしっかりと果たすことができるよう皆さんと共に取り組んで参りたいと思います。



「秋田・男鹿地区労福協合同スポーツ交流会」
集まったチャリティ金は 福祉団体へカンパ！

**男鹿潟上南秋地区労働福祉協議会 会長 太田 修**

新年明けまして
おめでとうございます。

昨年は、新型コロナウイルスで、マスク不足から始まり、祭りやイベントの中止や移動も制限され、労働運動も同様に自粛に追い込まれた1年でした。本年は、皆様の健康、安全を最優先に確保しながら少しづつ活動を戻せるように努めて参りますので、引き続きのご支援を宜しくお願ひ申し上げます。

コロナに負けず、一緒に頑張りましょう！

引き続き皆様からの
ご支援とご協力を下さ
いますようお願ひいた
します。

能代山本地区労働福祉協議会 会長 石岡 貢

新年明けまして
おめでとうございます。

昨年中は、能代山本地区労働福祉協議会の活動に対し、ご支援ご協力をいただき、心より御礼申し上げます。昨年も全国各地で豪雨や台風などの自然災害が発生しました。被災された皆様には心よりお見舞い申し上げます。また現在も感染拡大しております新型コロナウイルスは、日本に大きな打撃をもたらしました。亡くなられた皆様のご冥福を祈るとともに、一日でも早い終息を願うばかりです。

コロナ禍により我々の生活スタイルは大きく変わりました。常にマスク、三密を避ける、リモートワーク、不要不急の外出などを求められるようになりました。常に意識し、感染防止の徹底を図った行動を心がけていきたいと思います。

労福協として、組合員が安心して働き、ご家族の皆さんのが安心して暮らせるように労働者自主福祉運動を行っていきますので、能代山本地区労働福祉協議会へのご支援ご理解をよろしくお願ひいたします。

本年が皆様にとって幸多からん年でありますようご祈念し、新年を迎えての挨拶といたします。

どうぞ、よろしくお願ひいたします。

本荘由利地区労働福祉協議会 会長 大八木 和彦

謹んで新年のお慶びを
申し上げます。

旧年中は、本荘由利地区労働福祉協議会の活動に対しましてご支援・ご協力を頂きました事、心より感謝申し上げます。

昨年は、世界的に蔓延した新型コロナウイルス感染症で日本経済は過去最悪の状態に陥り、雇止めなど様々な問題が出てきております。ここ由利本荘・にかほ地域でも患者の発生により多くの市民が影響を受けたことは言うまでもありません。

労福協として何をしたらよいのかわかりませんが、労働金庫やこくみん共済coopと連携を取り、地域の人や働く皆様方と手を携えて、より良い運動を展開していきたいと思います。

大曲仙北地区労働福祉協議会 会長 岩佐 真

新年明けまして
おめでとうございます。

コロナ禍の中、いわゆる巣ごもり期間において、医療従事者や自粛期間中でも国民生活インフラを守るために働いている勤労者に対する「差別・偏見」を目にし、心に余裕がない状況は理解しつつも、寂しい思いを感じました。

まだまだ終息が見えず、疲労感が漂っていますが、「中央労福協2030年ビジョン」に沿って、コロナ禍であっても対応できる地域における「労働者自主福祉運動」を模索していきます。

本年もよろしく申し上げます。

横手平鹿地区労働福祉協議会 会長 齊藤 齊



2020年度ライフプランセミナー
横手で開催 11月7日(土)

明けましておめでとうございます。

皆様、年末年始はいかがお過ごしでしょうか。

さて、昨年の2月以降、日を追うごとに新型コロナウイルスの感染者数が大きく増加し、現状は予断を許さないものとなっております。

同時にインフルエンザの流行にも備えなければならないという環境条件の下で、それぞれの地域と一緒に創意工夫をしながら、横手平鹿地区労福協として2021年も労働者自主福祉運動を展開してまいります。

湯沢雄勝地区労働福祉協議会 会長 門田 実

謹んで新年の
ご挨拶を申し上げます。

さて、コロナ禍における対応が長期化する中で、地域の雇用に与えている影響は極めて大きく、特に弱い立場の人に深刻な影響を及ぼしております。

働く人の夢と共感を創造する協同組織の福祉金融機関と協力しながら、組合員の皆さんの期待に応えることができるよう、2021年度も頑張ってまいります。

「ろうふくエール基金」へあたたかいご支援を！

秋田

この活動を支援したい方は、ご寄付の際に「支援したい都道府県」で、秋田県を指定してください。

秋田労福協は頂いた寄付金を活用し、以下の活動を支援します！

コロナ禍で生活に困っている人が急増！ 「フードバンクあきた」を応援してください！

新型コロナウイルス感染症の影響でひとり親世帯が生活困窮状態に。また大学生がアルバイト先の休業や収入減のため、学費や家賃が払えず退学に追い込まれる現状を解消するため、フードバンクによる緊急食糧支援を日々行っています。

食糧支援と合わせて家計改善相談を行なっており、自治体や社会福祉協議会、福祉施設などと連携し、生活困窮者が将来にわたって安心して生活できるための手助けを行っています。食糧品の提供は、フードドライブによるみな様からの食糧品の寄贈により、すべて無償で困っている方への食料支援を行っています。スタッフはもちろんボランティアで運営。

フードバンク事業へのご理解と「運営資金のご支援・食糧品の寄贈」には是非ご協力をお願いします。詳しくはこちらからどうぞ

<http://foodbankakita.com/>



「秋田たすけあいネットあゆむ」の活動を応援してください！

フードバンク食糧支援だけでは解決出来ないさまざまな問題がある事に直面しました。微力ながら多くのサポートを必要とする人と共にあゆむ事が出来るよう活動をして参ります。新たにひとり親世帯を対象にした「フードパントリー」を実施。（フードパントリーとは、食料無料配布活動のことです。月1回、秋田市役所でパンフとパントリー券を配布）また、コロナウイルス禍で親子食堂は中止していますが、月2回弁当を配布する活動を行っています。コロナDVも増えており、シェルターの活用も多くなっています。活動の大半は困窮者支援のため無償で行っています。スタッフはボランティアで運営しています。事業運営は募金や寄付金が頼りです。みな様のご理解ご協力をお願いします。

活動の詳細はこちらからどうぞ

<https://blog.goo.ne.jp/akitatasukeai>



ろうふくエール基金特設サイト

<https://www.rofuku.net/rofuku-yell/>



ライフサポートセンターあきた(フォーラムアキタ内)

フリーダイヤル 0120-980-669
〒010-0001 秋田市中通6丁目7-36 / E-mail : akita-lsc@rofuku.net

ひとりで悩まず、まずはお気軽に電話ください！

相談アドバイザー『柴田』が、お話を聞きします。



お知らせ

「2021年度労働者福祉に関する政策制度要請」を県に提示！

日 時 2021年1月22日(金) 14:00 場 所 「県庁」

「秋田県災害遺児愛護基金事業」から県労福協に感謝状

日 時 2021年1月15日(金)
会 場 秋田県社会福祉会館
事業に賛同し継続して寄付をしている団体へ贈呈

*労福協チャリティゴルフ大会から愛護基金事業への寄付金は
第1回(1988年)~第32回(2019年)までに
寄付総額 19,650,565円

税務署確定申告の相談及び申告受付

期 間 2月16日(火)~3月16日(火)予定
会 場 秋田県労働会館「フォーラムアキタ」
☎ 018-833-2335 (市民市場近く)

*秋田南税務署

TEL : (018) 832-4121

*秋田北税務署

TEL : (018) 845-1161

守られていますか？秋田県の最低賃金

2円UP 1時間あたり 792円 2020年10月1日~

※ この最低賃金は、秋田県で働くすべての労働者に適用されます。(秋田労働局HPより)

世界は温暖化防止のため、脱炭素社会を目指して大きく動き始めている。日本でも風力発電等のクリーンエネルギーが注目を集めている。自動車分野でも、ハイブリッド車や電気自動車(EV)に加え、水素を燃料とする車も開発されている。その名も「ミライ」と、これからの時代を象徴する名称である。ドローンの開発により、災害時の人命救助や医療・農業の分野でも大活躍している。漫画の世界かと思っていた空飛ぶ自動車も現実味を帯びてきた。技術開発競争の時代到来だ。人類は、危機に直面するとそれを乗り越える力を發揮する。(J・I)

世界は温暖化防止のため、脱炭素社会を目指して大きく動き始めている。日本でも風力発電等のクリーンエネルギーが注目を集めている。自動車分野でも、ハイブリッド車や電気自動車(EV)に加え、水素を燃料とする車も開発されている。その名も「ミライ」と、これからの時代を象徴する名称である。ドローンの開発により、災害時の人命救助や医療・農業の分野でも大活躍している。漫画の世界かと思っていた空飛ぶ自動車も現実味を帯びてきた。技術開発競争の時代到来だ。人類は、危機に直面するとそれを乗り越える力を發揮する。(J・I)

編集後記

謹んで新春の お慶びを申し上げます

会員・組合員の皆様には、日頃より東北労働金庫に対し、
ご支援とご協力を賜り、誠にありがとうございます。

ろうきんは、働く人の夢と共感を創造する協同組織の
福祉金融機関です。

ろうきんは、会員が行う経済・福祉・環境および文化
にかかる活動を促進し、人々が喜びをもって共生
できる社会の実現に寄与することを目的とします。

本年も、昨年同様変わらぬご支援、ご協力を賜ります
よう心よりお願い申し上げ、新年のご挨拶といたします。

二〇二一年 元旦

東北労働金庫秋田県本部
秋田市山王4-4-13 ☎018(866)1315
<https://www.tohoku-rokin.or.jp>



うきん
アソシエイション
高齢者
アソシエイション

謹んで新春のお慶びを申し上げます

こくみん共済

個人定期生命共済・こども定期生命共済・熟年定期生命共済・傷害共済・個人賃貸責任共済・終身生命共済・個人長期生命共済

家族の「もしも」に。あなたの「もしも」に。
たすけあいの仕組みを通じて
より多くの組合員の「安心」を支える保障。
こくみん共済 coop はこれからも
皆さま一人一人に寄り添い、たすけあいを広げる活動を。

保障点検強化期間 2021年
1月4日(月)~3月31日(水)

ピットくん
オリジナル

※画像はイメージです。

お問い合わせ・お見積もりは下記ご連絡先まで

**共済
ショップ**

共済ショップ秋田店 ☎ 018-824-6031
〒010-0817秋田市泉菅野1-1-12 ※番号をよくお確かめのうえ、おかけください。

受付時間
平日 9:00~17:00(土日・祝日・年末年始を除く)
土曜日 10:00~16:00(祝日・年末年始を除く)

※土曜日は秋田店のみ営業。

お近くの共済ショップまでお気軽にご連絡ください。 共済ショップ大館店 0186-49-2877
共済ショップ能代店 0185-55-3931 共済ショップ大仙店 0187-63-8428

こくみん共済 〈全労済〉

全国労働者共済生活協同組合連合会 COOP

秋田推進本部 (秋田県労働者共済生活協同組合)

たすけあいから生まれた保障の生協です。
こくみん共済 coop は営利を目的としない保障の生協として共済事業を営み、
組合員の皆さまの安心とゆとりある暮らしに貢献することを目的としてい
ます。この趣旨にご賛同いただきお資金を払い込んで、居住地または勤務
地の共済生協の組合員となることで各種共済制度をご利用いただけます。